

Entrega de premios con motivo de la Festividad de Santo Tomás de Aquino en la Universidad de Salamanca

ENTREGA DE LOS PREMIOS FUNDACIONES UNIVERSIDAD DE SALAMANCA. XV EDICIÓN Convocatoria 2015

PREMIO DE MEDICINA "DR. GONZALO GARCIA RODRIGUEZ

El Patronato de la Fundación Vicente y García Corseles otorga el diploma acreditativo a D. Manuel Angel Gómez Marcos, Médico de Familia del Centro de Salud de Garrido Sur, Gerencia de Atención Primaria de Salamanca por su trabajo titulado: "Influencia de los estilos de vida y de los factores psicológicos en el envejecimiento arterial"; dirigido por el Dr. D. Jesús María Hernández Rivas, Profesor Titular de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca.

Recoge el premio D. Manuel Angel Gómez Marcos

PREMIO DE EDUCACIÓN "PERFECTA CORSELAS" XV Edición

El premio se reparte ex aequo y ha correspondido a:

- D. Roberto Resina Diaz Maestro Especialista en Audición y Lenguaje, por su proyecto: Uso de tertulias literarias dialógicas de textos clásicos en Lengua castellana para fomentar la competencia lectora en alumnos de primaria; dirigido por D^a Ana Iglesias Rodríguez, Profesora de Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Avila.

Recoge el premio D. Roberto Resina Diaz

- D^a Beatriz Sanchez Barbero; Profesora Asociada del Departamento de Didáctica de las Matemáticas Escuela de Magisterio de Zamora, por su proyecto: "Elaborando recursos

para aprender matemáticas en aulas de Primaria"; dirigido por D. José María Chamoso Sánchez, Profesor Titular de Universidad, de la Facultad de Educación.

Recoge el premio D^a Beatriz Sanchez Barbero

PREMIO DE PINTURA "SEGUNDO VICENTE"

Se otorga el diploma acreditativo a D. Eloy Arribas Rodriguez, por su proyecto: "Bonita demolición"; dirigido por D. Emilio Gañán Sequeira, Profesor Asociado de la Facultad de Bellas Artes.

PATRONATO DE LA FUNDACIÓN GRÜNENTHAL

El jurado del Premio a la "Investigación en Dolor 2015", convocado por la Fundación Grünenthal en colaboración con la Cátedra Extraordinaria del Dolor "Fundación Grünenthal" de la Universidad de Salamanca, reunido en Salamanca, ha decidido otorgar los siguientes premios

- PREMIO EN LA CATEGORÍA DE INVESTIGACIÓN BÁSICA

Al trabajo titulado: AMPK Phosphorylation Modulates Pain by Activation of NLRP3 Inflammasome, realizado por un equipo integrado por investigadores del Centro Andaluz de Biología del Desarrollo de la Universidad Pablo de Olavide-CSIC Junta de Andalucía y Centro de Investigación Biomédica en Red de Enfermedades Raras de Sevilla; Universidad de Borgoña (Francia) y la Universidad Politécnica de las Marcas de Ancona (Italia)

Recoge el premio el Dr. D. Pedro Bullón

- PREMIO EN LA CATEGORÍA DE INVESTIGACIÓN CLÍNICA

Al trabajo titulado: Genetic and Clinical Factors Associated with Chronic Postsurgical Pain after Hernia Repair, Hysterectomy, and Thoracotomy . A Two-year Multicenter Cohort Study, realizado en GENDOLCAT Study Group por Antonio Montes, Gisela Roca, Sergi Sabaté, Jose Ignacio Lao, Arcadi Navarro, Jordi Cantillo y Jaume Canet,

Recoge el premio D. Antonio Montes.

Premio de la Cátedra de la Fundación Iberoamericana para la Investigación y Prevención de las Enfermedades Renales y Cardiovasculares (FIIPERVA).

El Dr. Juan Florencio Macías director de la Cátedra FIIPERVA y Nicolás Roberto Robles Pérez-Monteoliva se aproximarán al estrado en el momento de la entrega

El Jurado de los Premios de la Cátedra Extraordinaria de Hipertensión y Riesgo Vascular. Geriátrica de la Universidad de Salamanca, acordó en sus reuniones respectivas conceder los siguientes premios:

Premio al mejor Póster/Comunicación sobre Ayuda a Domicilio en el marco del LVII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Geriátrica y Gerontología (SEEG) celebrado en San Sebastián 2015 al trabajo: Calidad de vida en los ancianos institucionalizados versus ancianos con atención domiciliaria. Análisis cuantitativo; desarrollado por un equipo de doctores de la Universidad de Murcia y del Hospital Perpetuo Socorro de Cartagena (Murcia)

Recoge el premio el Dr. D. José Antonio López Morata

Primer Premio a la Mejor comunicación presentada en la XIII Edición de la Sociedad Extremeña de Hipertensión Arterial y Arteriosclerosis (SEXHTA) al proyecto defendido por D. Boris Gonzales titulado: La medición de Cistatina C es modificada por el tipo de enfermedad renal, elaborado por un doctores de la Asociación de Riesgo Cardiovascular de Extremadura, pertenecientes a los Servicios de Nefrología y Bioquímica Clínica del Hospital Infanta Cristina de Badajoz y al Servicio de Bioquímica Clínica del Hospital Don Benito-Villanueva de la Serena.

Recoge el premio el doctor Robles-Monteoliva

Premio a la mejor Comunicación (Cátedra FIIPERVA) presentada en 2015 en el Congreso de la Sociedad Castellano-Astur-Leonesa de Nefrología en Oviedo por la Dra. D^a María del Carmen Merino Bueno, con el título: Efecto beneficioso del uso de icodextrina en cuanto al desarrollo de infecciones peritoneales; elaborado por un equipo de doctores pertenecientes al Área de Gestión Clínica de Nefrología del Hospital Universitario Central de Asturias de Oviedo.

Recoge el premio la doctora María del Carmen Merino Bueno

Ayuda a la Investigación FIIPERVA 2016, concedida al proyecto titulado: Relación entre anemia y niveles de vitamina D en pacientes con insuficiencia renal, presentado por la Asociación de Riesgo Cardiovascular de Extremadura y elaborado por los doctores: D. Juan López Gómez y D. Cándido Mena García de la Asociación de Riesgo Cardiovascular de Extremadura.

Recoge el premio D. Santiago Polanco.